

Pressemitteilung

Hochschule Heilbronn

Vanessa Offermann

27.04.2023

<http://idw-online.de/de/news813407>

Personalia
Pädagogik / Bildung
überregional



HOCHSCHULE HEILBRONN

Wiederwahl von Professor Oliver Lenzen als Rektor der HHN

- Der amtierende Rektor Professor Oliver Lenzen bleibt für sechs weitere Jahre Leiter der Hochschule Heilbronn. - Mit überragender Mehrheit gewinnt er die Rektorwahl und setzt sich dabei gegen eine weitere Mitbewerberin durch.

Heilbronn, April 2023. Bei der Wahl des Rektors für die Hochschule Heilbronn, kurz HHN, haben sich die Wahlgremien Senat und Hochschulrat erneut für Professor Oliver Lenzen entschieden. Der amtierende Rektor hat sich gegen eine weitere Kandidatin durchsetzen können und ist mit großer Mehrheit wiedergewählt worden – bereits im ersten Wahlgang gewinnt er mit absoluter Mehrheit.

Die Vorsitzende des Hochschulrats, Dr. Anke Rigbers, gratuliert Rektor Oliver Lenzen und freut sich sehr auf die weitere Zusammenarbeit: „Ich freue mich außerordentlich, die Wiederwahl ist ein großer Vertrauensbeweis. Der Senat und der Hochschulrat haben die erfolgreiche Arbeit von Professor Lenzen gewürdigt. Er hat die Hochschule in den letzten sechs Jahren zu einer international wahrgenommenen Hochschule entwickelt und intern die Grundlagen für eine zukunftssträchtige Entwicklung gelegt.“

Damit beginnt für Rektor Lenzen die zweite Amtszeit, für die er klare Visionen weiterverfolgt: „Für die Hochschule Heilbronn lege ich den Fokus weiterhin sehr stark auf die Digitalisierung, Internationalisierung und die Ausrichtung des Lehrangebots an relevanten Zukunftsthemen.“

Das Thema der Künstlichen Intelligenz etwa, ist fest im Lehrplan der HHN verankert. Die Forschung hierzu hat die Hochschule mit dem Zentrum für Maschinelles Lernen als erstes in die Region gebracht. An diesem Erfolg knüpft Rektor Lenzen weiter an: „Neben ihrer Diversität, Weltoffenheit und interkulturellen Aufstellung, ist es die exzellente, anwendungsorientierte Forschung, die uns, die HHN, ausmacht. Unsere Studierenden mit dem nötigen Know-how und am Puls der Zeit auszubilden, um das Morgen mitzugestalten, ist wofür ich als Rektor lebe und stehe.“

Professor Oliver Lenzen steht in seiner Funktion weiterhin über 200 Professor*innen, knapp 500 Mitarbeitenden sowie rund 400 Lehrbeauftragten vor. Die HHN zählt vier Standorte und sieben Fakultäten. In Heilbronn, Heilbronn-Sontheim, Künzelsau und Schwäbisch Hall bietet sie über 60 zukunftsorientierte Studiengänge und Weiterbildungsmaßnahmen an.

Rektor Lenzens Amtszeit beginnt mit der Ernennung durch den Ministerpräsidenten. Sie ist auf sechs Jahre ausgelegt. Insgesamt haben sich acht Personen auf die Position beworben, eine Mitbewerberin stand ebenfalls zur Wahl. Knapp die Hälfte der acht Bewerber*innen verfügt über langjährige internationale Hochschulerfahrung, teilweise an sehr renommierten Hochschulen. Die Wahl des Rektors erfolgt nach Paragraph 18 des Landeshochschulgesetzes BaWü (LGH BW).

Zur Person

Rektor Oliver Lenzen ist 1960 in Berlin geboren. Nach seinem Maschinenbau-Studium an der Universität Stuttgart hat er zum Thema „Hydrostatisch selbstsperrende Planetengetriebe“ promoviert. Anschließend führte er leitende Tätigkeiten in der Automobilindustrie aus. Seit 2007 ist Lenzen Professor für Konstruktion und Maschinenelemente an der Hochschule Heilbronn, davon war er sechs Jahre Dekan der Fakultät Mechanik und Elektronik. Im Frühjahr 2016 wurde er Prorektor für den Bereich Forschung und Transfer, anschließend ist er im Juni 2017 zum Rektor der Hochschule Heilbronn gewählt worden. Nach seiner sechsjährigen Amtszeit ist der 62-Jährige im April 2023 erneut in das Amt des Rektors gewählt worden. In seiner Freizeit richtet Lenzen seine Aufmerksamkeit gerne aufs Detail: Mit einem historischen Forschungsmikroskop untersucht und fotografiert er Mineralsubstrate und Mikrostrukturen in Sandkörnern. Rektor Lenzen ist verheiratet und hat zwei erwachsene Kinder.

--
Hochschule Heilbronn – Kompetenz in Technik, Wirtschaft und Informatik
Mit rund 8.000 Studierenden ist die Hochschule Heilbronn (HHN) eine der größten Hochschulen für Angewandte Wissenschaften in Baden-Württemberg. Ihr Kompetenz-Schwerpunkt liegt in den Bereichen Technik, Wirtschaft und Informatik. An ihren vier Standorten in Heilbronn, Heilbronn-Sontheim, Künzelsau und Schwäbisch Hall bietet die HHN mehr als 60 zukunftsorientierte Bachelor- und Masterstudiengänge an, darunter auch berufsbegleitende Angebote. Die HHN bietet daneben noch weitere Studienmodelle an und pflegt enge Kooperationen mit Unternehmen aus der Region. Sie ist dadurch in Lehre, Forschung und Praxis sehr gut vernetzt. Das hauseigene Gründungszentrum unterstützt Studierende sowie Forschende zudem beim Lebensziel Unternehmertum.

Pressekontakt Hochschule Heilbronn: Vanessa Offermann,
Telefon: 07131-504-553, E-Mail: vanessa.offermann@hs-heilbronn.de,
Internet: www.hs-heilbronn.de/kommunkation



Die Vorsitzende des Hochschulrats, Dr. Anke Rigbers, gratuliert Rektor Oliver Lenzen und freut sich sehr auf die weitere Zusammenarbeit.
HHN